



COMMUNIQUÉ

La lutte contre la réforme des retraites nous mobilise très fortement et nous avons conscience de l'engagement qu'elle exige de chacun.e d'entre vous.

Pour autant, d'autres projets que contestent le SNETAP-FSU et sa Fédération se poursuivent en parallèle et nécessitent aussi notre veille et notre mobilisation.

C'est le cas des projets de méga-bassines au sein du marais poitevin.

Les 24, 25 et 26 mars prochains, une nouvelle mobilisation internationale est prévue en Poitou-Charentes pour obtenir l'arrêt des projets de méga-bassines.

Le SNETAP-FSU appelle tous.toutes ses militant.es à participer à cette mobilisation et plus particulièrement la manifestation du samedi 25 mars. Cette action se déroulant sur notre région, nous sommes évidemment particulièrement sollicité.es.

Le SNETAP-FSU régional vous propose de nous organiser en covoiturage pour nous rendre dès samedi matin (10h) à Melle et renforcer la mobilisation.

Nous vous invitons à vous joindre à la délégation FSU et SNETAP.

Si vous souhaitez covoiturer ou proposer un covoiturage, merci de nous le signaler via notre boîte régionale : nouvelle-aquitaine@snetap-fsu.fr

Merci d'avance.

Le secrétariat régional Nouvelle-Aquitaine du SNETAP-FSU.

Pour plus d'infos : [24/25/26 mars – Poitou - Pas une bassine de plus - Mobilisation Internationale pour la défense de l'eau - Bassines Non Merci](#)